

NORTE DE ÁFRICA

Alice

AGOSTO 2018

"...Aquellos a quienes nunca les fue
anunciado acerca de Él verán, y los que
nunca han oído de Él entenderán".
(Ro. 15:21)



A cada uno de ustedes que me sostienen desde sus casas, lugar de encuentros; paz y gracia del que nos ama y nos cuida con amor eterno.

El mes pasado estuve escuchando y viendo por los medios la lucha a favor de las dos vidas, cómo se han unido para esto y eso me llenaba de alegría. De la misma manera aquí se lucha por lograr aprender el idioma y compartir nuestra vida con los que aún no han oído de Él.

Estoy finalizando mi séptimo mes en estas tierras, cada vez estoy más cerca del lugar de destino. Mientras tanto estoy trabajando con toda pasión en el aprendizaje del idioma y adaptación a esta nueva cultura, aprendiendo amar y a compartir con ellos, a mirarlos como los ve Papá.

Ha sido muy dura mi adaptación en los primeros pasos en esta ciudad, hubieron días que extrañe hasta las lágrimas, pero Papá nos lleva de la mano hacia adelante, Él siempre nos saca un sonrisa, usa personas, mensajes, y sobre todo el clamor de ustedes a favor mío.

Mi Hogar: Los primeros días estuve en una zona céntrica donde se escuchaba el sonido de los altavoces llamando a la oración, pero hace tres semanas que estoy viendo en otra zona alta de la ciudad, es un barrio con mucha seguridad, los ruidos han disminuido bastante, puedo descansar bien en las noches (aunque también se escuchan los altavoces 5 veces al día pero no tan fuerte).

Tengo la vista al océano atlántico y también un parque verde donde puedo ir a tomar mate y caminar, eso hace que mi andar sea liviano y ligero. Papá es bueno y me permite disfrutar de estos lugares. Estoy viviendo con una amiga de otro país, compañera, inteligente y alegre.

Tuve que cambiar un poco la forma de vestirme, todo más largo, mangas $\frac{3}{4}$, aunque hace mucho calor hay que andar tapada; no como ellas pero si con mucha modestia. Los hombres vociferan cosas feas a las mujeres que usan ropas descubiertas. Vivir muriendo a nuestras “formas” pero con la alegría de permanecer entre ellos con nuestra lámpara encendida.

Estamos en verano, eso significa que muchos están de vacaciones, por las noches los restaurantes, cafeterías, plazas y calles están llenas de personas. ¡Es tanta la cantidad! Es muy común ver a toda la familia junta, las mujeres son muy amables y sociables, cuanto más te conocen te saludan con más besos, cuando ellas te invitan a su casa tienes que saber que te va llevar todo el día.

Segundo Semestre: Las clases en esta segunda etapa de capacitación son una carrera increíble, los tres primeros días fueron de orientación en métodos de estudio de los idiomas y de conocer la ciudad con una guía para encontrar ciertos sitios, conocimos los lugares más humildes de la ciudad, el mercado de frutas, carnes y comestibles. Ya estoy en la cuarta semana de este 2° semestre creciendo en el conocimiento del idioma y de la cultura. Por sobre todo aprendiendo de Él, mirando con esperanza el futuro, confiando que con esfuerzo y dedicación se puede seguir a la meta.

Comida: Al principio fui probando los sabores, me quedo con el pollo, las verduras y las frutas, los sabores son bien concentrados y hace todo más sabroso. Compro a las mujeres que traen de la montaña, ellas mismas cultivan sus productos, me gusta ir a comprar y charlar para practicar el idioma.



La fruta Tuna, es muy dulce y tiene muchas propiedades.

Nos invitaron con una amiga a la fiesta la celebración del Cordero. Comenzó a la 8:30hs, en la entrada del edificio cada familia estaba con su oveja para sacrificar. El hijo mayor fue quien degolló el animal. Un momento muy impactante y fuerte, el olor de la sangre era tal que me provocó náuseas (trate de mantenerme). Luego la colgaron para que se termine de desangrar mientras le sacaban la piel y las achuras (lo primero que se comen). Una vez limpia la subieron a la casa donde la madre cocinó las achuras. Pedimos a Papá por esta familia y comimos con ellos, estuvimos todo el día allí.

Por favor no dejen de pedir, Dios sigue cumpliendo sus propósitos a través de los que permanecemos en estas tierras.

Quiero finalizar con una reflexión en Juan 4: 43-54:

Este milagro sugiere que con Cristo la distancia no es una desventaja o un impedimento para la manifestación de su poder redentor y nos recuerda sus atributos únicos, omnisciente, omnipresente, omnipotente. Lo hizo con el hijo del noble dando la vida, creemos que no hay nada que pueda interferir su obrar. Sus ruegos desde ahí hacen posible mi andar aquí, así como también los míos desde acá por ustedes, solo Él hace posible que la bendición sea recíproca.

EID AL-ADHA se conoce como el Festival del Sacrificio y conmemora la voluntad de Abraham de sacrificar a su hijo a Dios. Millones de animales son sacrificados; un tercio de la carne será utilizada por la familia, un tercio de la carne se dará a familiares y amigos, y un tercio de la carne se le dará a los pobres.



SEA PARTE

ORANDO

- Por mi salud, física emocional, espiritual: protección y cuidado.
- Por llenura del Espíritu Santo, guía y sabiduría.
- Por puertas abiertas (personas de paz).
- Por el aprendizaje de los idiomas, capacidad para memorizar y recordar palabras nuevas, perseverancia y paciencia conmigo misma.
- Por el equipo de trabajo, compañerismo y comunión.
- Por el país en donde estoy, que brillemos entre ellos y Papá se glorifique.
- Por mi país nativo, en estos tiempos de pruebas, por la familia de la fe: sabiduría y gracia.
- Por mi familia, especialmente mi madre Dora.

OFRENDANDO

Personalmente: Puede hacerlo en nuestra oficina, en Av. Rivadavia 4152 (C1205AAN), Ciudad Autónoma de Buenos Aires, de lunes a viernes de 8:00 a 16:00 hs.

Por depósito bancario: Puede hacerlo en nuestra oficina, en Av. Rivadavia 4152 (C1205AAN), Ciudad Autónoma de Buenos Aires, de lunes a viernes de 8:00 a 16:00 hs.

Por giro postal / Cheque: A nombre de Unión de las Asambleas de Dios, a Rivadavia 4152 (C1205AAN), Capital Federal.

Por Transferencia Bancaria: De no contar con ningún banco Santander Río en su zona o región, puede realizar una transferencia desde el banco que haya en su lugar, hacia el Banco Santander Río (Cuenta Corriente, Sucursal 055 N° de cuenta 1255/7, Unión de las Asambleas de Dios). Para realizar esta transacción, precisará los siguientes datos. CBU: 07 200 557 – 20 000 000 125 572 CUIT 30-53803502/1.

INFORME

Informar a recibos@dnmargentina.org o (54-11)4958-5095 / 5195 que realizó su ofrenda especificando que es para Alice.